

MATERIA:

ESTADOS Y POLÍTICAS SOCIALES

DOCENTE:

LIC.: RAMIRO ROBLERO MORALES

ACTIVIDAD:

**CUADRO SINOPTICO (PROCESO PARA TOMA DE
DECISIONES)**

PRESENTA:

ALBERTO EVELI MORALES PEREZ

**LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN
COMUNITARIA**

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A 10 DE JULIO DEL 2020

PROCESO PARA TOMA DE DECISIONES

Cobertura y financiamiento

La cobertura Se puede postular el incremento de las inversiones en la protección social y los servicios sociales para mermar significativamente las múltiples manifestaciones de la pobreza a la luz de las sinergias positivas de desarrollo explicadas en capítulos previos. Para financiar políticas sociales depende del desempeño económico de un país, incluyendo su capacidad para producir ingresos y ahorros y para generar ingresos gubernamentales; el desempeño de sus mercados domésticos de capital; y la disponibilidad de fondos en el exterior como la inversión extranjera, los créditos o las donaciones.

La instrumentación

Los instrumentos de financiamiento pueden clasificarse a partir de si afectan la distribución de manera progresiva neutral o regresiva, o si están basados en principios normativos de individualismo o solidaridad Para cualquier nivel de recursos, los instrumentos financieros se vuelven preferibles a medida que su progresividad aumenta Los distintos instrumentos financieros afectan la producción y la protección de diferentes maneras La visión convencional de las finanzas públicas dominadas por economistas neoclásicos tiende a separar el financiamiento de la política de gastos y anclarlo en distintos principios.

La ejecución

Se examinan los problemas de la implementación de las políticas de desarrollo social, considerando en particular la denominada crisis de coordinación. Se estudia la naturaleza de esta crisis, el contexto en el cual ella surge y los principales factores que la explican. Se comentan los enfoques más adecuados para resolver este problema y se plantean algunas recomendaciones al respecto. El proceso de elaboración de las políticas sociales está perturbado por las demandas provenientes de los polos extremos del espectro ideológico, así como de las exigencias de los distintos actores institucionales que participan en el mismo.

Actores sociales

Hablar de actores de la política social implica hacer referencia a fuerzas sociales, iniciativas de organización, entornos institucionales y capacidades estratégicas en acción que buscan legitimar reivindicaciones en el ámbito de las prácticas económicas, políticas, sociales y culturales. Los actores de la política social constituyen fuerzas colectivas y/o institucionales que son claves para la definición, construcción y consolidación de un sistema. Las características de los actores sociales son: fuerzas sociales e institucionales, Tienen la posibilidad de hacerse presentes en su contexto, Se reconocen como actores con potencialidades transformadoras y Promueven tender puentes de comunicación con actores de otros entornos.